
   

Lennart Schaffert

Verantwortung Erde

Willroiderstraße 9

9500 Villach

An den

Magistrat der Stadt Villach

Rathaus

9500 Villach

Villach, am 03.12.2021

Anfrage   gemäß Paragraph 43 des Villacher Stadtrechts an   Stadtrat Harald Sobe  

Betreff: Grundstücke für Alplog NORD

Geschätzer Stadtrat Harald Sobe,

Der Presse war zu entnehmen, dass für das Alplog Nord Logistikzentrum in Schütt-Federaun Flächen in der 
Größenordnung von insgesamt 46 ha aufgekauft wurden. Zum Beispiel im Artikel „In Villach soll 
‚Österreichs grünstes Logistikzentrum‘ entstehen“, erschienen 19.6.2021, Kleine Zeitung. In der 
Strategischen Umweltprüfung von 2007 für dieses Projekt wurden Grundstücke mit einer Fläche von ca. 33 
ha geprüft. In anderen Medienberichten, aber auch Präsentationen vom Land Kärnten zum Thema, wird die 
Fläche für Alplog Nord mit ca. 25 ha ausgewiesen. Im Vertrag über Vorkaufsrecht mit der DLH ist die zu 
verkaufende Fläche mit insgesamt 21,6 ha angegeben.

Es ergeben sich uns daher folgende Fragen:

AnfrageAnfrage

Frage1: Wo befinden sich die in der Presse angesprochenen Grundstücke die gemeinsam 46 ha ergeben? 

Neben einer Auflistung der einzelnen Grundstücke ersuchen wir darum eine Plandarstellung dieser 

anzuhängen.

Frage 2: Welchen Zwecken sollen diese Flächen jeweils zugeführt werden? 

Frage 3: Für welche der in Frage 1 angesprochenen Flächen sind Umwidmungen oder Ausweisungen 
beabsichtigt? 

Frage 4: Wurde der Raum der von erheblichen Auswirkungen des Projekts betroffen ist abgegrenzt? Auch 
hier ersuchen wir um eine Plandarstellung.
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Frage 5: Welche der Flächen sind für gesetzlich vorgeschriebene Ausgleichsmaßnahmen vorgesehen?

Frage 6: Welche der Flächen die für Ausgleichsmaßnahmen angedacht sind, haben bereits einen Status als 
Landschaftsschutzgebiet, Naturschutzgebiet, Natura2000 Gebiet, sind Teil des Naturpark Dobratsch oder 
haben einen anderen Schutzstatus inne? 

Frage 7: Wird es über das gesetzlich vorgeschriebene Maß hinaus Ausgleichsmaßnahmen für Alplog Nord 
geben?

Mit freundlichen Grüßen

Lennart Schaffert

Verantwortung Erde Unterschrift: ___________________________
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